



新年のご挨拶

青木幹雄

新年明けましておめでとうございます。
旧年中は皆様の温かいご指導ご支援を賜り
心から御礼申し上げます。

「無縁社会」と言う表現がされている現
在ですが人と人との絆が深まってゆく事が
今一番大切な事だと考えていました。幸いに
して本市は、全国より住みやすい地域と言
われておりますが真に本市に住まう方々の
笑顔あふれる生活が重要と考えております。
福井市に住まう一人一人の皆様が大きな財
産であり、力の源であると考えています。
本年も皆様方の叱咤激励を賜わり、一層
の指導、ご支援を心からお願い申し上げ
ます。

こんなにちは 青木です



Town
of
smile

第20号

発行 青木みきお後援会
福井市市ノ瀬町21-18
☎ 0776(85)1466
発行責任者 青心会
会長 吉田則夫
印刷 いとう印刷

新年のご挨拶

毛利清治



新年のご挨拶

吉田則夫



つてくれています。地域
でも3度目もというご
支持を頂きましたが、是
非とも立派な成績で市議
会に送りたいものです。
地域の皆様、広い支持者
の皆様の最後までのご支
援を賜りますようお願い
を申し上げ新年のご挨拶
といたします。

棲地区の皆様、日頃よ
りご支援を頂いている支
持者の皆様、「明けまし
ておめでとうございます。」
ご健勝で新年をお迎えに
なられたこととお慶び申
し上げます。

お陰様で青木幹雄君も
元気に市議会で頑張つて、
会派の要職である会長ま
で勤めるまでになりました。
これも一重に支持者の
皆様のご支援があつて
のことと御礼申し上げま
す。早いもので今春は市
議選の3期目に挑戦す
る立候補予定者として、
本人はもとより、支持者
各位もそれを期待して
いる所であります。

さて今年は統一地方選
挙の年であります。青木
幹雄は三期目を目指して
福井市のため、地区のた
め、一心不乱に頑張る所
存であり、引き続き皆様
よりご支援を衷心よりお
願い申し上げ、新年のご
挨拶とさせて頂きます。

私は常々議員と話をす
る機会には、先ず福井市
の議員であると同時に地
域の代表でもあることを
求めています。それに応
えて立派な議員活動をや
りたいことを

新年明けましておめでとうございます。
とうございます。皆様に
はご健勝で2011年の
新年をお迎えのこととま
なられたこととお慶び申
し上げます。

さて、我が国において
は、工コカ一補助金や工
コポイントの効果により
一時は不況を脱してきた
かの感がしました。地域
経済を見ますと、製造業
など回復のテンポは遅く
県内企業において回復の
実感を得られない状況に
あります。

この七つの思いを皆さ
んと約束して約八年間取
り組んできました。
議会の活性化をめざし、
政務調査活動の開
示や議員定数の削
減等、会派綱領に基
づき、より多く
の声を聞かせて頂
くための活動を公
聴会や議会報告会
等を通して行つて
参りました。県、
国との関わり方も
含め施策の実行性
を計つてゆきたい
と考えます。

志成会綱領 骨旨

制定 平成十六年五月
(啓発録より)

第一 稚心を去る
過去にとらわれない自立し
た議員をめざす

第二 気を振る
行政と切磋琢磨し、オソリ
ワンの福井市をめざす

第三 志を立てる
会派として志=政策を持つ
政策を共有化する

第四 学を勉める
まだまだ出来て
いない事は様々あ
りますが、本市の

第五 交友を拡ぶ
市民とともに進む

不死鳥福井を 明るく熱く元気に

このテーマに沿って

一笑顔あふれる街を—



順調となつていなない、西口再開発等今後鋭意取り組んで参りたい。

質 西口再開発事業は、県都の玄関口である重要な場所として地権者と市だけではなく、県、経済界もかかわって構想をつくった経緯もあるが、当事者意識に欠ける様に感ずる。協働の視点が重要なと考えるがどうか？

答 連携を計りながらこれまで進めてきた。今後も四者が協力、支援を計りながら取り組んで参りたい。（藤岡特命幹）

区となつております。
（総務部長）
質 中心市街地
が減つているが、
国の認定を受け取
り組んでいる中心
市街地活性化基本
計画でも人口増を
見込んでいたと思
うが中間点として
の現状はどうか？

元気な福井を創るために

さてよいよ今春は、統一地方選挙です。政権交代から足かけ2年を過ぎてしましましたが、地方経済は厳しい状況が続いています。元気な福井を創る為には、一人ひとりが政治や選挙に関心を持ち、各候補者の政策を正しく判断して、大切な一票を投票することです。（広報部）

市長が市民と約束しているマニフェスト「希望と安心のふくい新ビジョン」実現のための基本方針が外部の専門家による中間検証がこのほどなされたが自身どの様に受けとめているのか?

みちた、人がかえりたくなるまち、ふくい」の言葉に集約されていると思うがメインテーマは何か?

答　総合計画審議会の中で様々な意見を出していただいた。その集約を計つて答申案としてまとめられている。ご理解を願いたい。

(東村市長)

重要であります。
質 福井市としての特色
とりわけ水辺の環境についてどう考える?
答 身近な自然環境を守り育てる里川・里山の保全
が大切であり、ホタルやノコギリクマ等の生物
が生息する環境を守るために、市議会議員の方々
の議論を参考に、市議会議員の方々の議論を参考に、
先して進めたい。

(市民生活部長) 質 本市は県庁所在地であるが人口が少しずつ減っている。各地域の現状をどう分析しているのか? 答 25年間で30%以上減少した地区は順化、宝永、足羽、日の出、旭と殿下、越廻となつてあり、増加した地区は木田、清明、和田、円山、西藤、社、安居、中藤の各地

答　地域経営に関わる
基本的な考え方を持つて
いなければならぬ。高
齢化と税の負担の変化
産業振興と雇用、観光
あるいは市外、県外、外
国からの所得移転を図る
取り組み、観点が重要で
あると考える。様々な計
画を進めるにあたつて心
して取り組みたい。

話になつてゐる支援者を棗公民館に招き、「新春のつどい」が盛大に開催されました。

約一〇〇人の支援者が駆けつけて、会場は和やかな雰囲気に包まれる中で、毛利連合会長、杉田公民館長の挨拶で始まり、青木議員からは「皆様方からたくさんのお意見を聞かせてもらうとともに、この地域に住んでいて良かったたと言えるような施



一般質問



予算特別委員会

12/
14•15



質 福井市環境基本計
画改定版が案として出され
たが市民に対して訴え
るポイントは何か?

出量を抑える目標を平成
2 年度程度とされてい
るが電気自動車等への導入
対策はどう考える?

状況です。
（藤岡特命幹
事）質 何故減
るのか原因
をどう把握して
いるのか？
答 中心市街地では
転入者と転出者の差が大
きく、転出される量に追
いついてゆけない状況と
なっています。



新春のつどい



策を進めていきたい」と
意／＼囁嚅語つて、お

稻田衆議院議員と斎藤前県議会議長、松田県議会議員の三人が激励に駆けつけて下さいました。特に稻田先生は国会前の慌しい中、民主党政権の運営に対する不安や疑問を語るとともに、「眞面目さや勤勉性といった福井の良さを全国に広めていきたい」と抱負を述べられました。次に坪田JA経営管理者の乾杯で会が始まり、青木議員はたくさんの支援者と笑顔で話されていました。又稻田、斎藤、松田の各先生方も時間の許す限り、支援者の輪の中で談笑されていました。

の閉会の辞で約一時間半の「新春のつどい」が無事終了いたしました。

編集後記

年末から東京へ転勤になりました。特にこの時期はどんよりした雪景色と雲一つない快晴、改めて福井の冬、雪が恨めしく思われます。今年もよろしくお願ひします。